



# Guanajuato, uno de los estados más transparentes en su gasto en el país



**LEÓN, Gto.** Guanajuato volvió a ubicarse por tercer año consecutivo como uno de los estados con mejores prácticas de transparencia en la aplicación de los recursos públicos emitidos por la Federación.

Esto, luego de dar a conocer los resultados de la Cuenta Pública 2022, emitida por la Auditoría Superior de la Federación (ASF) a la Cámara de Diputados Federal.

“Qué importante es tener un gobierno abierto y transparente, por eso Guanajuato ha sido reconocido como uno de los estados con mayor nivel de transparencia”, dijo el gobernador de Guanajuato, Diego Sinhue Rodríguez Vallejo.

El mandatario estatal agregó que según lo auditado por la Federación, Guanajuato ocupa el segundo lugar a nivel nacional, sólo después de la Ciudad de México, con menos observaciones en la aplicación del presupuesto federal.

“En Guanajuato lo mejor es la transparencia, la honestidad y el buen manejo de las finanzas, porque al final el dinero es de todos”, afirmó el Ejecutivo estatal.

La Auditoría Superior de la Federación realizó observaciones a Guanajuato por 3.9 millones de pesos, lo que equivale al 0.01% de los recursos que envía la Federación al Estado.

Este órgano de control tiene la facultad de revisar la aplicación de los recursos públicos que la Federación haya otorgado a los estados y municipios mediante la participación en el Ramo 28, el Ramo 33 y otros recursos acordados.